

de famille qui s'est déroulée avec succès dans la salle des fêtes. Après une partie récréative très goûtée, une distribution de vêtements a été faite aux enfants de la ville, l'une à 9 h. 45 et l'autre à 14 h. 45.

**A TOURCOING**  
Une fête pour les enfants des écoles  
Dans la salle du Gymnase municipal, deux grandes séances ont été organisées pour près de trois mille enfants des écoles de la ville, l'une à 9 h. 45 et l'autre à 14 h. 45.

Plusieurs personnalités locales avaient tenu à les présider, notamment MM. Ingels, maire; Salembien, adjoint à l'Instruction publique; Charlier, inspecteur primaire; Prot, secrétaire général de la Fédération des amicales laïques et des conseils municipaux.

Un programme de music-hall avait été spécialement mis sur pied, avec des artistes de choix, dont les « Vyncker Brunet », trapézistes; Miss Jodé, jeune prodige du chant et de la danse; Miss Castel, perchiste; les Oras, clowns musiciens; Emféro et ses chiens dressés; Harry Rip dans ses chants et danses comiques et la troupe Windor et Co. Les élèves de l'école de filles de la rue de l'Épistème, sous la direction de Mme Bruquart, et ceux de l'école de garçons de la rue du Pionon, dirigée par M. Dumbrin, présentaient de très jolies ballets.

**A MARCQ-EN-BAREUIL**  
Chez les « Amis du Pionon »  
L'excellente société philanthropique « Les amis du Pionon » a fait distribuer hier mardi, aux enfants de ce populaire quartier, des jouets et friandises qui furent accueillies avec la joie que l'on devine.

Le Comité des fêtes du quartier du Point-Central, avait organisé une belle fête de Noël, sous la présidence de M. Desmaisons, président du Comité, assisté de MM. Vendeville et Lotot, vice-présidents.

**LA RÉUNION DES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES, A TOURCOING**  
De gauche à droite: MM. NOTELIERS, vice-président d'honneur; THAUNE, conseil général de Belgique; VANDEBRIEGHE, président d'honneur; et LEFEBVRE, président d'honneur.

recevoir un jouet, un vêtement chaud et des friandises offerts par les commerçants du quartier.

**DANS LES COMMUNES DE TOURCOING**  
La solennité de Noël a été célébrée comme de coutume, avec grande ferveur, dans les communes de castans de Tourcoing, où la foi des âmes se demeurait vivace et entière. Les différents offices ont été très suivis, et au cours des prières, les communes ont été nombreuses. Partout, de belles auditions ont été données par les chorales ou maîtrises paroissiales.

**Les incidents de la manufacture de tabacs de Salonique**  
Salonique, 25 décembre. — Dimanche matin, à l'aube, en présence du directeur de la police et du Procureur, un détachement de complaisants a pratiqué une large brèche dans le mur extérieur de la manufacture de tabacs où, depuis le 12 décembre, 400 ouvriers et ouvrières se sont barricadés.

**A MOUVABLEUX**  
Chez les Anciens Combattants (U.N.C.)  
La fête de l'Arbre de Noël organisée hier dimanche par l'importante section mou-

# 502 kilom. 1/2 à l'heure!

## L'aviateur Delmotte a battu le record de vitesse pour avions

Letres, 25 décembre. — Mardi l'aviateur Delmotte a battu le record du monde de vitesse pure, pour avion, en circuit fermé, en réalisant une moyenne horaire de 502 kms 465, le record précédent était de 490 kms.

Le pilote Delmotte avait décollé à 15 h. 18, en 11" 3/5, après avoir roulé 800 mètres, il a couvert le premier tour en 21" 2/5 à une moyenne horaire de 500 kilomètres; le deuxième tour en 21", moyenne 514 kms 200; le troisième tour en 22", moyenne 490 kms 900; le quatrième et dernier tour, en 21" 2/5, moyenne 504 kms 672.

Sur les quatre bases réglementaires de 3 kilomètres, Delmotte avait alors accompli une vitesse moyenne approchant 480 kilomètres.

Comme on le voit, Delmotte a mardi, pleinement réussi puisqu'il a atteint la moyenne générale de 502 kilomètres 465, alors que le record était détenu par l'Américain Weddell à la moyenne de 490 kms, depuis le 4 septembre 1933.

Le record se trouve donc battu de près de 12 kms, ce qui est considérable quand on songe à la délicatesse des pilotes que demande cette performance surtout à l'atterrissage. C'est pourquoi, maintenant, les records de vitesse sont généralement tentés sur hydravion, l'eau offrant une surface plane nécessaire aux atterrissages à grande vitesse.

### A la recherche des aviateurs Gaté et Brée

Ferpinan, 25 décembre. — Dimanche matin, vers 9 h. 30, un avion piloté par M. Depied, ayant à bord M. Camille Mancoeur, ingénieur des Arts et Manufactures à Bordeaux. L'appareil est parti à destination de la Guinée française.

M. Mancoeur a l'intention d'enquêter en Guinée sur la disparition des aviateurs Gaté et Brée, disparus le 30 juin 1933, au Cap-Vert.

### La réorganisation de l'aviation postale

Paris, 25 décembre. — M. Georges Mandel et les services du ministère des P.T.T. étudient actuellement un projet d'organisation de l'aviation postale sans aucune contribution de l'Etat.

### Une tentative malheureuse

Nîmes, 25 décembre. — M. Charles Fabre, 36 ans, garçon de café, avait construit un ballon dirigeable sur lequel il se proposait de se lancer dans les airs, pour aller à la recherche de son frère, alors qu'il emmagasinait de l'hydrocumé, à proximité d'un fourneau allumé, des vapeurs se sont mêlées au feu et une explosion s'est produite. Le hangar dans lequel M. Fabre opérait, a été détruit en partie, mais le constructeur n'a eu que de légères contusions.

### M. et M<sup>me</sup> Mathis échappent à un accident d'auto

Cannes, 25 décembre. — M. Mathis, constructeur d'automobiles, et M<sup>me</sup> Mathis, qui revenaient de Monte-Carlo, rentraient à Cannes. Près d'Antibes, sur la chaussée mouillée, la voiture a dérapé, est allée se jeter contre un poteau télégraphique et s'est renversée dans le fossé. M<sup>me</sup> Mathis a été projetée hors de la voiture, la portière s'étant ouverte dans le choc, et a été blessée à la poitrine, sans grande gravité; M. Mathis et le chauffeur sont indemnes.

### Les heures supplémentaires sont suspendues dans l'industrie textile

Paris, 25 décembre. — L'« Officiel » publie des décrets suspendant jusqu'au 30 juin 1935, en raison de la situation économique, les heures supplémentaires dans des industries textiles de certaines régions, notamment la Loire, le Haut-Rhin, le Nord, le Pas-de-Calais, l'Ain, la Savoie, la Haute-Savoie, le Puy-de-Dôme, la Sarthe, la Somme, ainsi que dans les arrondissements de Lille, Dunkerque, Cambrai, Valenciennes, Valenciennes et les cantons de Saint-Denis et Bourguenot.

# La distribution des récompenses du legs Boucher de Perthes à Roubaix

LES TROIS LAURÉATES ENTOURÉES DES MEMBRES DE LA COMMISSION (Ph. de J. de Bx.)

Ce fut une bien simple mais combien touchante cérémonie que celle qui se déroula hier matin, à l'École de Ville, en présence de M. Paul Nya, rapporteur de la Commission, des membres de la Commission, des récompenses que leur attribuait le legs Boucher de Perthes.

Le legs, en le sait, s'adresse à six catégories qui se sont distinguées par leur travail et leur conduite.

Cette remise de récompenses fut présidée par M. Kéber Sorj, adjoint au maire, qui prit le premier la parole. Il rappela que les postulantes à la prime instituée par le donateur, avaient été peu nombreuses les années précédentes et que d'ailleurs l'année dernière, on n'avait pu distribuer de prix.

Or, cette année, douze demandes sont parvenues à la Commission, dont trois furent retenues, de telle sorte que les bénéficiaires touchèrent la plus marquée 500 francs; les deux autres 250 francs.

### Les funérailles de M. Henri Watremez, adjoint au maire

Les funérailles de M. Henri Watremez, adjoint au maire, ont eu lieu hier matin, à 10 heures, en l'église de la Madeleine, à l'âge de 62 ans, ont eu lieu mardi après-midi, au milieu d'une grande affluence.

### L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA MUTUELLE DES ANCIENS ORPHELINS DES HOSPICES

Les membres de la Société mutuelle des anciens orphelins des hospices de Roubaix se sont réunis hier matin, pour leur assemblée générale qui eut lieu à 10 h. dans une des salles de l'Hospice Barbiéux, sous la présidence de M. Pierre Delbecq.

### UN HOMME OFFRANT DES BIJOUX AUX PASSANTS...

Depuis quelque temps, de nombreux passants étaient accablés dans la rue par un homme portant cap et pardessus de bonne coupe et qui, très confidemment, leur proposait l'achat de bagues, piétements ornés de diamants ou de perles de la plus belle eau. Du moins, il l'assurait.

### UN PAQUET DE LOGES A O. FR. 40

UN PAQUET DE LOGES A O. FR. 40  
EMPLACEMENT A LOUER DANS TOUTES LES VILLES. — Voyez l'annonce page 8.

### Une gibelotte au bon compte

M. Camille Letombe, âgé de 40 ans, est garde de navigation sur le canal de Roubaix et il habite 85, rue de Calais.

### SELCO NETTOIE N'IMPORTE QUOI

SELCO NETTOIE N'IMPORTE QUOI  
UTILISEZ-LE POUR VOTRE VAINQUEUR  
Voyez l'annonce page 8.

### Le Mystère des "Aujourd'hui"

— Tu connais le coupable ?  
— Qui est-ce ?  
— Un homme seul... ou toute une bande ?

La S. C. I. A. R.  
18, Rue de Cour, ROUBAIX, vous indique quelle acceptera vos vêtements de votre fabrication sur mesure, pour 6 francs, plus les consommables, sans aucun autre surcharge. Son prix est fixé à 1200 fr.

### Un vol d'intérieur dans une école

Le directeur de l'école M. François Maestreux a reçu une plainte à M. André, commissaire de police de permanence et la Sûreté s'est mise en campagne pour retrouver le malfaiteur.

### SELCO NETTOIE N'IMPORTE QUOI

SELCO NETTOIE N'IMPORTE QUOI  
UTILISEZ-LE POUR VOTRE VAINQUEUR  
Voyez l'annonce page 8.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.

### LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES

LES ANCIENS-COMBATTANTS BELGES  
ONT DÉCIDÉ DE SE RÉUNIR  
Le 27 décembre, à 8 h. 30, au Café de la Paix, 10, rue de la Paix.